



# **PENGADILAN NEGERI BANTUL KELAS IB**

Jl. Prof. Dr. SUPOMO, SH, No. 4 BANTUL - DIY 55711


---

---

1. Penanganan pengaduan pelayanan dilakukan melalui berbagai kanal/media secara responsive dan bertanggung jawab
  - a. Pengaduan pelayanan dan konsultasi telah direspon dengan cepat melalui berbagai kanal/media;

**PENGADUAN DARI ULASAN GOOGLE PENGADILAN NEGERI BANTUL DAN TELAH DIRESPON  
DENGAN CEPAT**


Ringkasan Ulasan Foto Tentang

 **R. Paramadina**  
Local Guide · 100 ulasan · 43 foto

★★★★★ setahun lalu

Mau ambil STNK yang ketilang saat Corona gini tapi arahnya gak jelas.  
Dari Pengadilan diminta ke kejaksaan, ternyata di kejaksaan gak ngapa2in harus langsung ke kantor pos seluruh bantul. ...[Selengkapnya](#)

👍 4

 **Pengadilan Negeri Kelas 1B Bantul (Pemilik)**  
setahun lalu

Berdasarkan ketentuan Perundang-undangan pelaksana Putusan Hakim adalah Kejaksaan, berkaitan dengan barang bukti tilang tersebut, sesuai ketentuan perundang-undangan tersebut, Pengadilan Negeri Bantul mengarahkan pelanggar ke Kejaksaan Negeri Bantul untuk membayar denda yang telah diputuskan Hakim. selanjutnya diarahkan kemana oleh Kejaksaan, itu adalah kewenangan Kejaksaan Negeri Bantul. Dengan demikian arahan dari Pengadilan Negeri Bantul tersebut sudah sesuai dengan peraturan Perundang-undangan.  
Mohon maaf atas ketidaknyamanannya, apabila memerlukan penjelasan lebih lanjut, silakan datang ke Pengadilan Negeri Bantul.  
Apabila sudah dapat menerima penjelasan kami, silakan menambah rating (bintang) yang saudara berikan sebelumnya. Terima kasih. Salam Sehat.

Ringkasan

Ulasan

Foto

Tentang



**Brendha Gebby Petricia**

13 ulasan · 5 foto

★★★★★ 2 tahun lalu

Antri sidangnya lama sekali. Apakah memang seperti itu sistem kerjanya? Ibu saya dapat surat untuk mengikuti sidang jam 9. Tetapi sampai jam 10 lewat 11 menit sidangnya belum mulai-mulai. Kalau memang sistem kerjanya seperti itu, tolong diperbaiki.



**Pengadilan Negeri Kelas 1B Bantul (Pemilik)**

setahun lalu

Mohon maaf atas ketidaknyamanannya, bila berkenan memberikan kepastian tentang persidangan yang Ibu laksanakan tersebut, apakah persidangan pidana atau perdata, mengingat dimulainya persidangan tidak lepas dari kehadiran para pihak yang berperkara. Untuk itu kami mohon informasi agar di waktu yang akan datang kami dapat memberikan penjelasan secara rinci dan meningkatkan kualitas pelayanan di Pengadilan Negeri Bantul.

Jika masih memerlukan penjelasan lebih lanjut, silahkan datang ke Pengadilan Negeri Bantul. Apabila sudah dapat menerima penjelasan dari kami, silahkan menambah rating (bintang) yang Ibu berikan sebelumnya.  
Terima kasih. Salam Sehat.

PENGADUAN DARI LAPORAN PENGADUAN DAN TELAH DIRESPON DENGAN CEPAT



**PENGADILAN TINGGI YOGYAKARTA**

JL. Prof. Dr. Wirjono Prodjodikoro, SH, Wojo, Bangunharjo, Sewon, Bantul, Yogyakarta

Telepon : (0274) 4396412, Fax : (0274) 4396415

Website : [www.pt-yogyakarta.go.id](http://www.pt-yogyakarta.go.id), Email : [pengadilan\\_tinggi\\_yogyakarta@yahoo.co.id](mailto:pengadilan_tinggi_yogyakarta@yahoo.co.id)

Yogyakarta, 23 September 2022

Nomor : W13.U/ 2431 /HK.00/IX/2022  
Lampiran : 1 (satu) bendel  
Perihal : Laporan Mafia Peradilan di  
Pengadilan Negeri Bantul  
Daerah Istimewa Yogyakarta

AGENDA NO: 2459 /UM/IX/20.22  
TANGGAL: 26 SEP 2022

Kepada Yth.

**Denny Atmadjaja, S.H.**

Advokat Legal Consultan Office

Denny Atmadjaja, S.H. & Partners

d.a. Jl. Hayam Wuruk 24 Yogyakarta

Di

**YOGYAKARTA**

Sehubungan surat Saudara tertanggal 27 Agustus 2022 perihal sebagaimana tersebut pada pokok surat diatas, yang ditujukan kepada Ketua Komisi Yudisial Republik Indonesia dan tembusannya antara lain kepada Ketua Pengadilan Tinggi Yogyakarta, dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa pada dasarnya pengaduan Saudara adalah mengenai keberatan terhadap substansi putusan, dalam hal ini putusan Pengadilan Negeri Bantul Nomor 117/Pdt.G/2021/PN Btl dan Nomor 14/Pdt.G/2022/PN Btl, hal mana berada di luar ranah pengawasan;
2. Bahwa keberatan terhadap substansi putusan hanya dapat diajukan melalui upaya hukum sesuai ketentuan yang berlaku ( banding, kasasi, PK);
3. Sehubungan dengan Pengaduan Saudara terkait dengan pelaksanaan pemeriksaan setempat / Descente yang Saudara maksudkan sebagai indikasi telah terjadinya mafia peradilan, dengan ini kami sampaikan copy surat klarifikasi dari Ketua Pengadilan Negeri Bantul tanggal 10 September 2022 Nomor W13.U5/3195/PS.04/IX/2022 sebagaimana terlampir;

4. Bahwa sehubungan dengan dalil Saudara bahwa dalam perkara a quo ada pihak yang menjadi perantara antara Para Terlapor dengan Kuasa Hukum dari Jhoni Setiadi dan kawan-kawan, yakni Panitera Pengganti bernama Eny Kisdaryanti, S.E., S.H. diminta kepada Saudara untuk memberikan indikasi yang lebih detail, konkrit dan spesifik dan bila memungkinkan disertai bukti-bukti secukupnya agar pengaduan Saudara dapat kami tindaklanjuti.

Demikian atas perhatian Saudara diucapkan terima kasih.




Ketua,

*[Handwritten Signature]*  
Y. SETYAWAN HARTONO, S.H., M.H.

Tembusan :

- Yang Mulia Ketua Mahkamah Agung R.I.
- Yth. Ketua Komisi Yudisial R.I.
- ⓐ Yth. Ketua Pengadilan Negeri Bantul.

	<b>PENGADILAN NEGERI BANTUL</b> <b>KELAS IB</b>
	<b>UNDANGAN RAPAT MONITORING DAN EVALUASI PENGADUAN</b>
	Jl. Prof. Dr. Soepomo, S.H. No. 4 Bantul - DIY 55712

NOMOR : W13.U5/ *9X* /OT.01.2/IX/2022  
 LAMPIRAN :-

Bantul, September 2022

Kepada Yth.  
 1. Wakil Ketua  
 2. Hakim  
 3. Panitera  
 4. Sekretaris  
 5. Panitera Muda Hukum  
 6. Operator SIWAS  
 Di -  
 Pengadilan Negeri Bantul

Dengan Hormat,

Mengharapkan kedatangan Bapak/Ibu untuk menghadiri Rapat Monitoring dan Evaluasi Pengadilan Negeri Bantul yang akan diselenggarakan pada :

**Hari** : **Senin**  
**Tanggal** : 3 Oktober 2022  
**Pukul** : 09.00 Wib s.d selesai  
**Tempat** : Ruang Command Center

Mengingat pentingnya rapat tersebut, dimohon agar Bapak/Ibu dapat menyiapkan agenda yang menjadi tanggung jawabnya dan dapat hadir tepat pada waktunya.

**Agenda Rapat :**  
 1. Monitoring dan Evaluasi Pengaduan

Demikian pemberitahuan ini disampaikan , atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Dibuat oleh,	Disetujui oleh,
	
Arief Setyo Wibowo, S.H	Ammuddin, SH, MH



## PENGADILAN NEGERI BANTUL KELAS IB



Jl. Prof. Dr. Supomo, S.H. No. 4 Bantul – DIY 55711  
Telp./Fax. (0274) 367348, website: [www.pn-bantul.go.id](http://www.pn-bantul.go.id)  
Pos-el: surat@pn\_bantul.go.id

Hari, tanggal	Senin, 3 Oktober 2022	Keterangan Lampiran
Tempat	Ruang Kepaniteraan Hukum	<input checked="" type="checkbox"/> Evidence
Waktu	08.30 s.d. 09.30	Beri tanda berikut: <input checked="" type="checkbox"/>
Pokok Acara	Monitoring Evaluasi Pengaduan Masyarakat	
Evaluator	Aminuddin, S.H., M.H.	
Bahan Evaluasi	Pengaduan Masyarakat	

### CATATAN

Berdasarkan hasil Monitoring dan Evaluasi Pengaduan Masyarakat yang didasarkan pada Buku Register Pengaduan serta Laporan Pengaduan terdapat pengaduan masyarakat pada bulan September 2022 yaitu sejumlah 1 (satu) laporan.  
Laporan tersebut telah ditindaklanjuti oleh pimpinan namun pengadu tidak dapat memberikan bukti hanya berdasar asumsi dan pengaduan diantaranya merupakan perihal pokok perkara yang seyogyanya melalui jalur upaya hukum.  
Meskipun demikian, tetap perlu dilakukan peningkatan pelayanan kepada public guna meminimalisir keluhan maupun pengaduan dari masyarakat dengan pelayanan prima.

### TANDA TANGAN

<p>DIBUAT PANITERA MUDA HUKUM</p>  <p>Yulita Sri Widayati, S.H.</p>	<p>DISAHKAN KETUA PENGADILAN NEGERI BANTUL</p>  <p>Aminuddin, S.H., M.H.</p>
--	---



**PENGADILAN NEGER BANTUL  
KELAS IB**

**DAFTAR HADIR**

Jl. Prof. Dr. Soepomo, S.H. No. 4 Bantul - DIY 55712

TANGGAL : **Senin, 3 Oktober 2022**  
TEMPAT : **Ruang Command Center**  
AGENDA : **Monitoring dan Evaluasi Pengaduan**

NO	NAMA	BAGIAN	TANDA TANGAN
1	AMINUDDIN, S.H., M.H	Ketua	
2	KURNIAWAN WIJONARKO, S.H.M.Hum	Wakil Ketua	
3	SRI WIJAYANTI TANJUNG, S.H	Hakim	
4	KASPENDI SEMBIRING, S.H	Panitera	
5	YUYUN FITHRIYAH, S.E, AK.	Sekretaris	
6	YULITA SRI WIDAYATI, S.H.	Panitera Muda Hukum	
7.	ARIEF SETYO WIBOWO, S.H.	Panitera Pengganti diperbantukan di Kepaniteraan Hukum	